





France - Cannes

LE MAJESTIC CANNES



Le maître mot de l'Hôtel Barrière Le Majestic Cannes ? Le confort ? Le luxe ? Le prestige ? Il y a de cela, c'est vrai, dans ce palace qui, depuis bientôt un siècle, trône sur la Croisette, au cœur de la ville, face au Palais des Festivals et de ses célèbres marches. Pour autant, la valeur reine en ces lieux est tout autre : c'est le bien-être. Celui des clients, bien sûr ! Ils bénéficient ici de prestations exceptionnelles : des décors et des équipements sans cesse renouvelés, une vue féérique sur la Méditerranée, une plage privée et une piscine chauffée, une structure d'accueil exceptionnelle pour les juniors (le Studio by Petit VIP), 3 restaurants dont le nouveau B Fire supervisé par le chef Mauro Calogreco... Une vague de plaisirs qui gagne encore en intensité sitôt franchies les portes du Spa Diane Barrière. Avec ses 450 m² entièrement dédiés à la beauté et à la relaxation, il apporte à ses hôtes des sensations aussi précieuses que la sérénité, la légèreté, le lâcher-prise et la vitalité. Des instants d'exception et d'évasion accompagnés de deux nouveaux partenaires de renom : BIOLOGIQUE RECHERCHE et LIGNE ST-BARTH. **Best Experience** : Le Fouquet's Cannes vous invite à découvrir sa nouvelle décoration « arty » signée Alexandre Danan, alliant avec brio tradition et modernité. Savourez l'ambiance brasserie de luxe parisienne transposée sur la Croisette. Lové au sein de l'hôtel, le restaurant propose une carte imaginée par le célèbre chef étoilé Pierre Gagnaire.

One can wonder what the essence of Hôtel Barrière Le Majestic Cannes really is. Comfort? Luxury? Prestige? Indeed, these are important issues in this iconic Palace, set for almost a century on the Croisette, in the heart of the city, facing the Palais des Festivals and the famous steps. But the keyword here is well-being, the guests' well-being naturally! Guests at Le Majestic Cannes enjoy top-end services: constantly renewed decor and facilities, magical view of the Mediterranean, private beach and heated swimming-pool, exceptional hospitality services for juniors (The Studio by Petit VIP), 3 restaurants featuring brand-new B Fire supervised by Chef Mauro Calogreco. A wave of pleasures that becomes increasingly intense once inside the Spa Diane Barrière. Boasting 450 sqm entirely dedicated to the guest's beauty and well-being, it provides them with heavenly sensations such as serenity, lightness, relaxation and vitality. Exceptional experiences and hideaways associated to two new renowned partners: BIOLOGIQUE RECHERCHE and LIGNE ST-BARTH. **Best Experience**: Le Fouquet's Cannes welcomes you in its new "arty" decor blending tradition and modernity, designed by Alexandre Danan. Enjoy the authentic ambiance of a Parisian luxury brasserie replicated on the Croisette. Nestled within Le Majestic Cannes, the restaurant offers a menu created by the famous Michelin-starred Chef Pierre Gagnaire.



CHAMBRES ET PRIX

349 chambres et suites
Chambres à partir de 229 euros*
Suites à partir de 1429 euros*

RESTAURANTS ET BARS

La Petite Maison de Nicole : cuisine méditerranéenne raffinée, rougets et crustacés

Le Fouquet's Cannes : cuisine de style brasserie, carte élaborée en collaboration avec Pierre Gagnaire
B Fire by Mauro Calogreco : sur la plage ou au restaurant

La Rotonde Veuve Clicquot : bar à champagne, ambiance musicale et terrasse panoramique

Le Bar Galerie du Fouquet's Cannes : cocktails signature d'Emanuele Balestra.

LOISIRS & BIEN-ÊTRE

Piscine extérieure chauffée à 27°C toute l'année ; Spa Diane Barrière de 450 m² : parcours personnalisés sur mesure ; fitness center ouvert 24/24 et équipements de dernière génération ; Casinos Barrière Le Croisette et Les Princes.

SERVICES

Service en chambre 24/24, service de blanchisserie, Conciergerie Clefs d'Or, Wi-Fi gratuit, 17 salles de réunion (capacité 1000 pers.), plage privée.

* à titre indicatif, par nuit, par chambre ou suite

ROOMS AND RATES

349 Rooms and Suites
Rooms from Euro 229*
Suites from Euro 1429*

RESTAURANTS AND BARS

La Petite Maison de Nicole: Fine Mediterranean cuisine featuring red mullets and shellfish

Le Fouquet's Cannes: Brasserie-style cuisine, menu prepared in partnership with Pierre Gagnaire
B FIRE: By Mauro Calogreco on the beach or at the restaurant

La Rotonde Veuve Clicquot: Champagne bar, live music and panoramic terrace

Le Bar Galerie du Fouquet's Cannes: Signature cocktails by Emanuele Balestra

LEISURE AND WELL-BEING

Outdoor 27 °C swimming-pool all year, Spa Diane Barrière providing personalized health and beauty treatments, 24-hour fitness centre including the latest technology; Casinos Barrière Le Croisette and Les Princes.

SERVICES

24-hour room service, laundry service, Clefs d'Or concierge service, free WiFi, 17 meeting rooms (capacity of 1,000 people), private beach.

* for information only, per night, per room or suite.

☎ + 33 (0)4 92 98 77 00

@ reservations@hotelsbarriere.com

@ www.hotelsbarriere.com

➔ Nice (33 km route/road)